



GUSTAV-HEINEMANN-REALSCHULE

## FranceMobil besucht GHR-Schüler

Die Sechstklässler der Gustav-Heinemann-Realschule (GHR) haben Besuch vom FranceMobil bekommen. Es gab u.a. ein Quiz und ein Würfelspiel, in dem erste Sätze auf Französisch formuliert werden mussten. Das Programm des Deutsch-Französischen Ju-

gendwerks und der französischen Botschaft will Kinder und Jugendliche mit Spiel und Spaß an die Sprache und Kultur von Frankreich heranführen. Vermittelt wird dieses authentische Bild des Nachbarlandes durch zwölf junge, muttersprachliche Lektoren.

Wtz

24.3.27